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会長の時間 （6月12日） 会　長　　髙　橋　道　成
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心理学
　今期、会長の時間の原稿を書かせてもらう中で、内容を思い返
してみると心理学に寄せた内容が多かったと思います。これに
は、私の想いが入っておりますので少々 お付き合いください。
　私の父は、大分大学で心理学を学んだあと臨床心理士として
刑務所や鑑別所で仕事をし、現役引退後は広島大学や鹿児島大
学で教授をしていました。私が幼少期の頃、父にどんな仕事をし
ているのか聞いたことがありました。「受刑者の方の心や感情を
分析してどんな刑務作業をしてもらうのか、出所のタイミングを検
討するなどを仕事としている」とこのような内容だったと思いま
す。家の本棚には本であふれかえっていました。かなり仕事熱心
な父で、私が小学校に入学したころには安月給なのに実費で100
万ぐらいのPCを購入して毎日明け方まで家で学会発表のための
資料を作るような人でした。子供から見ると厳格な父で、今でい
う教育パパでした。私は思春期となり、そんな真面目な生き方を
する父親に反抗するようになりました。家を出た後は数年間電話
でのやり取りさえしない時期もありました。しかし、私の考えが変
わり、父と一緒にお酒を飲むようになり、父の仕事に興味がわく
ようになりました。そこで深く心理学を学びたいと思うようになっ
たのです。父の生きた証を知りたいと思ったのだと思います。学
ぶ前までは心理学は相手の感情を理解して掌握できるような学
問だと思っていました。しかし、心理学を学ぶようになり相手を
理解することができて、寛容な気持ちが生まれて、お互いに幸せ
になるための学問だと思うようになりました。父は10年ぐらい前ま
では、私に「大学に行かせてやれなかったことを申し訳なく思う」
と言っていました。私は「自分で選んだ道だし、今が楽しいからそ
んなことを思わないでほしい」といった事がありました。現在、教
育委員会などで講師をする際はつかみとして「私は皆さんの前で
偉そうなことを言っているかもしれませんが、自分の息子さえ大学
に行かせきれなかった父親です」といって笑いを取っていると、
肩の荷が下りたような表情で言っていました。
　年を取るごとに、自分の父の事や祖父、祖母の事、更には先祖
の事などを調べるようになり、次の世代の人間に伝えていきたい
と思うようになりました。デジタル時代となり、いろんな情報を残
しやすくなった時代でも、有名な方ではなく、普通に暮らした人
の歴史や思いを残していく仕組みは確率されてないように思いま
す。先人の方たちの学びを後世に伝えることができる仕組みが
あれば、いろんな勉強ができて楽しそうだなと思いました。
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・出席報告（6月5日）

■　第41回例会の記録（6月5日）

会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

2

20

71.43

0

0

65.52

名

名

％

名

名

％

30 名

月 　  日6 5

月 　  日5 22

■　本日のプログラム（6月12日） 
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例会の予定

■ 6 月19日（月）

■ 6 月26日（月）

■ 7 月 3 日（月）

■ 7 月10日（月）

■ 7 月17日（月）

定款細則による休会
最終夜の例会 19:00～「割烹にしおか」
会長幹事就任挨拶
委員会上半期年度計画協議
祝日・休会

（6月5日）卓話の時間 次年度全員協議会（2）

ニコボックス

★髙橋　道成会長（1口）
うちの会社は研究開発機関としてe-Radに登録をさせてもらっ
ており今度、令和5年度建設技術研究開発助成制度に国交省よ
り採択していただきました。大変嬉しかったので1口させてた
だきます。
★尾上　昭宏会員（2口）
無事に復帰して皆様にあえました。

●奉仕プロジェクト総括　姫野　勇人
本委員会は、奉仕プロジェクトに参加する各委員会が充実し
た奉仕活動を行うために、連携と調整を図り、目標達成を支
援します。これは、各委員会が個々に取り組むだけでなく、
相互に協力し合いながら成果を最大化することを促すものです。
また、本委員会は会員全員が自主的に奉仕活動に参加するこ
とを奨励します。自主的な参加は、メンバーの関心や能力を
活かし、奉仕活動の質を向上させる助けとなります。
さらに、本委員会は公共イメージ委員会と連携し、奉仕活動
の内容を外部にアピールしていくことも重要視しています。
公共イメージ委員会との協力により、活動の成果や社会への
貢献を広く知らせることができます。これによって、地域社
会や関係者の理解と支持を得ることができるでしょう。

●職業奉仕委員長　河野　聡
ロータリークラブにおいて、職業奉仕が本質的に重要な目的
であることを再認識し、会員各自が、職業上の高い倫理基準
を保ち、職業活動において真実と公平を貫き、自己の職業上
のスキルを社会に役立てることを、常に心がけられるように
取り組む。
１．ロータリーの原点でもある職場訪問例会を年２回開催する。
２．「４つのテスト」を毎回例会の冒頭で唱和する。
３．会員卓話において、卓話者の職業奉仕の実践に関する話
　　題を織り込んでもらう
４．職業奉仕月間である１月には職業奉仕活動表彰を行う。

●社会奉仕委員長　保坂　岳夫
地域社会の問題に目を向け、当クラブの会員数で実行できる
社会奉仕活動を推進する
・青少年奉仕委員会の地区補助金プロジェクト等の奉仕活動
　をサポートする
・市内9クラブとの奉仕活動に積極的に参加する

●青少年奉仕委員長　阿南　亜由美
・地区補助金を利用して、愛育学園はばたきに入所している
　子供たちと交流する。 
・令和5年度の交流会は、実り＆食欲の秋ならではを体験し
　てもらいたく『梨狩り＆BBQ』を開催する。 
・愛育学園はばたきに入所している子供たちに、知育玩具・
　学習用品を支援する。

●国際奉仕（米山記念奨学会）委員長　シン　ジェホ
　他国の文化や習慣、問題に対する認識を培い、国際理解、
親善や平和など国際奉仕活動への参加促進、交流促進の架け
橋となる活動を推進する。
・10月の米山月間に合わせてプログラムを実施し、米山奨　
　学会の事業について趣旨理解と特別寄付への賛同を促し、
　地区内の奨学生を増やせるよう貢献する。
・米山学友との交流

●クラブ交流委員長　髙野　太
・玖珠RC・日出RCとのクラブ合同例会の実施
・オン全州RC（姉妹クラブ）との交流、親睦の推進
・『ロータリーの森』運営開始に向けての円滑な準備と実施

●ロータリー財団委員長　利光　勇一郎
ロータリー財団は、「ロータリアンが、人びとの健康状態を
改善し、質の高い教育を提供し、環境保全に取り組み貧困を
救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できる
ように支援する。」となっています。
　当委員会は、このような目的と、ロータリー財団の多彩な
プログラムへの理解を深めていただき、寄付の増進を計りた
いと思います。
・ロータリー財団補助金プロジェクトを支援する。計画を立
　案し、実施する。
・11月ロータリー財団月間において、年次寄付などについて
　会員の理解を深められるように発表する。
・100万＄の食事を活用し、ポリオプラス基金への寄付につ
　いての理解を促進する。
・愛のポリオ募金を継続して行う。

公共イメージ委員長　菊池武司会員

委員会報告

ロータリーの友6月号紹介

幹事報告

・6月決算月です。会費は、6月末までにお願いいたします。
　6/26（月）最終夜の例会について、会費は当日現金にて
　お支払いください。よろしくお願いいたします。

理事会報告

議題１、吉田盛治会員　6月末日退会の件　承認
　遠方から例会への出席が難しいため、事業へ専念したい
議題２、西岡一雄会員より出席免除申請　確認
　定款第5節（ｂ）に従い、幹事へ通告済み6/1より適用
議題３、次年度特別例会の会費について
　コロナ禍、欠席会員は負担なし
　次年度欠席会員の扱いについて
　該当例会　クリスマス12月、創立記念例会3月、最終夜の例
　会6月　引き続き徴収しない・全額負担・減額して負担
　次年度の会長幹事にて引き続き検討、決定次第お知らせします
議題４、ロータリーカードについて
　ダイナースクラブカードの作成
　・利用額の0.3％がポリオ根絶の活動資金となる
　・研修や例会費用、RI経費やご寄付、事務所経費等の支払
　　いに利用できる
　・年会費無料、手数料は一切掛からない
　上記のメリットはあるが支払いにはカード名義人のサインが
　必要なため、もう少し慎重に大分中央RCのカード使用状況
　などを聞き引き続き検討
議題５、7月例会プログラム　承認
　7/3（月）会長幹事就任挨拶
　7/10（月）委員会上半期年度計画協議
　7/17（月・祝）休会
　7/24（月）夜例会　19：00～「にしおか」
　7/31（月）振替→8/2（水）
　　　　　　ガバナー公式訪問1985RC大分城西RC合同例会
議題６、大分大学ローターアクトクラブ（仮名）の提唱RC募集について
　現状の会員数では難しい
議題７、第39回府内戦紙協賛について　承認
　協賛金　30,000円予備費より支出

6月5日（月）13：35〜14：00

出席：髙橋、門脇、坂本、髙野、河野、大木、清水、姫野、
　　　菊池、利光、仲道


